

## ROULER EN GRAND

S'amuser et découvrir la Seine-et-Marne à vélo, c'est l'objectif de « Rouler en Grand » ! Cette tournée réunit, de juillet à octobre, plusieurs évènements dédiés à la pratique de la petite reine.



De juillet à octobre, découvrez 5 évènements 100 % vélo pour s'amuser et s'évader entre amis, en famille ou entre collègues !

Au programme :

1. un rallye cyclo-photos dans le Val-Briard (juillet),
2. la ronde à vélo dans la forêt de Fontainebleau (septembre),
3. une journée du vélo pour petits et grands dans la Brie Nangissienne (octobre),
4. vécolo des deux Morin près de la base de Saint-Rémy de la Vanne (octobre),
5. une Rond'Halloween costumée à Nanteau-sur-Lunain (octobre).

Avec plus de 4 000 km de routes départementales traversant ses nombreux plateaux, vallées et forêts, la Seine-et-Marne est un formidable territoire pour faire du sport en extérieur. En outre, [les 22 espaces naturels sensibles \(ENS\)](#) du Département ouverts au public et les nombreux sites patrimoniaux en Seine-et-Marne

offrent un cadre idéal à la pratique d'activités en pleine nature.

Afin d'encourager le *slow* tourisme et renforcer la pratique du vélo, le Département de Seine-et-Marne organise plusieurs manifestations cyclistes intégrées à la tournée annuelle « Rouler en Grand ! ». Cette tournée s'inscrit dans le cadre de sa marque de territoire [« Seine-et-Marne, Vivre en Grand ! »](#).

